

18. April 2012

Globalbudgetantrag:

der Rechnungsprüfungskommission (RPK)

Der Stadtrat wird beauftragt, die Einrichtung einer Produktgruppe "Scan-Center" im Globalbudget Steueramt im Hinblick auf den Voranschlag 2013 zu prüfen.

Begründung

Das Steueramt betreibt ein Scan-Center. Ein erheblicher Teil des Umsatzes wird mit Aufträgen von Dritten (Kanton, Gemeinden, andere Kantone) erwirtschaftet. Das Steueramt beteiligt sich auch an Submissionsverfahren für Scanaufträge. Um die Transparenz der Kalkulation sicherzustellen und Quersubventionierungen zu vermeiden ist das Scan-Center als eigene Kostenstelle, bzw. Profit-Center und im Globalbudget Steueramt als eigene Produktgruppe zu führen. Das Scan-Center ist der einzige Dienstleistungsbetrieb des Steueramts.

Antrag auf dringliche Behandlung gemäss Geschäftsordnung 92ter 3 und 4

